

MEDIO: MVS RADIO
PROGRAMA: MVS NOTICIAS 1RA. EMISION
FECHA: 04/SEPTIEMBRE/2013

Demanda Standard and Poor's al Departamento de Justicia de EU

ENRIQUE GALVAN OCHOA: Los gobiernos y las grandes empresas también están sometidos a la calificación de su crédito y son tres las calificadoras más importantes: Standard and Poor's, Moody's y Fitch. Hay más, pero estas son las tres más importantes.

Standard and Poor's ha presentado una denuncia contra el Departamento de Justicia de Estados Unidos, dice que después de que la agencia bajó la calificación de este país de AAA, que es la máxima, a sólo AA, el Departamento de Justicia la demandó por 5 mil millones de dólares como venganza.

El Departamento de Justicia tiene otra opinión, dice que demandó a Standard and Poor's porque asignó calificaciones altas a bancos y uniones de crédito que no lo merecían, como luego se vio en la crisis en que se perdieron miles y miles de millones de dólares.